

スマホ・インターネットの使い方について

先日、スマホ・インターネットの所持率について、調査を行いました。ネットの利用について「家族との約束事がある」という項目で「ある」と答えた生徒は全体の約68%でした。特に制限なく使っている生徒も約30%いるようです。約束事の内容としては、「時間制限」「使用場所」「課金の禁止」「個人情報を教えない、知らない人とつながらない」「やることをやってから」などが挙げられました。



また、「自分用のスマホをもっている」と答えた人は、全体の約70%でした。そのうち1年生は約66%、2年生は約61%、3年生は約82%と各学年とも半数以上の方が個人で使えるスマホを持っているようです。

確かに、スマホやインターネットはとても便利なものです。しかし、危険が多く潜んでいるのも事実です。「これくらいなら大丈夫…」という考えが、思わぬ危険につながることもあります。実際、本校でもSNSのトラブルが寄せられています。危険から身を守るため、そして加害者にならないためにも、適切な利用方法についてお家の人と確認し、正しく使うことが必要です。

特に次のことには十分注意して使いましょう。

- 個人情報を安易に公開しない。また、他人の個人情報についても無断で教えたり、ネット上に掲載したりすることは絶対にしない。(写真や動画も含む)
- 誹謗、中傷は絶対にしない。(他人を傷つける表現になっていないか、見直す)
- 一度発信した情報は、取り消すことはできない。また、世界中につながっているものであるからこそ、発信前に見直し、責任をもって発信する。
- 「相手があるものだ」と意識して使用する。(顔が見えないからこそ表現に注意)
- 保護者の管理の下、使用する。
- 困ったことがあったら、自分だけで判断せず、大人に相談する。

学年集会や各クラスでも指導を行いました。スマホ・インターネットの使い方について現状把握と家族での話し合いを行いましょう。そして、責任をもって使用できるよう、お家の人と話し合って決めた約束をきちんと実行していきましょう。

保護者の皆様

スマホ、インターネットの使い方について、学校では注意喚起の指導を行っておりますが、使用に関してはご家庭の判断、管理によるものとなります。お子様と話し合い、改めて家庭でのルールを確認してくださいませよう、お願い申し上げます。また、現在、スマホ・タブレット・ゲーム通信機器を持たせていないご家庭でも、使う場合を想定して話し合いをなされ、今後につなげていただきたいと思います。そして、ルールを決めたらそれを守って使用できるように、継続的に管理、ご指導くださいますよう、重ねてお願い申し上げます。

6月の生活目標

『目標をもって部活動に取り組もう』

- 3年生のリーダーシップのもと、集団の決まりや秩序を守って活動しよう。
- 個人、チームの目標をを明確にし、その達成に向けて精一杯努力しよう。
- 時間を守って登下校しよう。

いよいよ総体も間近です！ケガのないよう取り組みましょう！！

